

XXIII^e ANNÉE



1907



MARS



No 3

Revue du Tiers-Ordre et de la Terre-Sainte

Une audience pontificale

LETTRE DU T. R. P. COLOMBAN-MARIE

Nous sommes heureux de communiquer à nos chers Tertiaires cet extrait d'une très intéressante lettre que notre vénéré Père Provincial vient d'adresser à nos Communautés du Canada.

Collège Saint-Antoine, Rome, le 29 décembre 1906.

Très chers Pères et Frères,

Au sortir de l'audience que vient de nous accorder le Souverain Pontife, j'ai hâte de vous communiquer les sentiments qui remplissent mon cœur et les bénédictions dont nous avons été comblés.

Après avoir attendu assez longtemps cette audience, demandée dès notre arrivée à Rome pour le T. R. P. Raphaël et pour moi, nous vîmes enfin hier soir arriver le pli qui nous apportait la faveur sollicitée. Bien qu'attendue avec impatience cette annonce n'en fit pas moins battre mon cœur : Nous allions donc être exaucés, nous qui étions venus pour voir Pierre : *Veni videre Petrum*. Nous allions donc voir le Christ, approcher du Christ, parler au Christ plus sensiblement présent à nous dans son Vicaire qu'Il ne l'est dans le Sacrement de nos autels : réalisant dans les deux sa promesse de demeurer toujours avec nous.